



Posponen una semana el análisis de desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En la **Cámara de Diputados** se va a retrasar una semana el análisis del desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, por presuntos errores en la solicitud entregada por la Fiscalía de Morelos, encabezada en ese entonces por Uriel Carmona.

El presidente de la Sección Instructora, **Hugo Éric Flores**, dijo que se tomó la decisión de posponerla para evitar que, en algún momento, por imprecisiones en el documento, se pudiera abrir la puerta para que el legislador morenista busque el amparo de la ley para no ser desaforado. Por ello, señaló, se le dio a la Fiscalía una semana para que subsane las irregularidades que se encontraron en su petición.

https://drive.google.com/file/d/1nv-ipMo1WpN_W7H6F067H7Ss8-vS2Fbh/view?usp=sharing